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RICHARD ARCE CÁCERES 

NOTA DE PRENSA 059-2017/RA  

Congresista Richard Arce exige que gobierno de PPK asuma 

préstamo de 300 millones de soles solicitados por GORE Apurímac 

 Congresista señaló que debe ser como compensación por los 500 millones al año 

que deja de recibir Apurímac por concepto de canon del proyecto minero Las 

Bambas 

El Congresista Richard Arce Cáceres exhortó al primer ministro Fernando Zavala, en la 

sesión de hoy del Pleno del Congreso, para que el gobierno de Pedro Pablo Kuczynski 

asuma la deuda de 300 millones que está gestionando el Gobierno Regional de Apurímac 

para ejecutar diversos proyectos en la región.  

Esto como compensación al acuerdo contractual de depreciación anticipada que firmó el 

Estado peruano con la empresa MMG del proyecto #LasBambas, que le ha permitido no 

pagar el impuesto a la renta hasta el 2021, quitando a la región de Apurímac un canon de 

500 millones de soles al año.  

Este pedido lo realizó durante la ronda de intervenciones de los congresistas, luego de la 

presentación del premier Zavala sobre el Proyecto de ley del Presupuesto, endeudamiento 

y equilibrio financiero para el ejercicio fiscal 2018. 

“La región Apurímac y sobre todo nuestra provincia Cotabambas, estuvo esperando estos 

recursos para promover su desarrollo y ahora tiene que someterse a un crédito, pagando 

intereses, es un perjuicio y abuso en desmedro de nuestra región. ¡Lo que pedimos es un 

acto de Justicia!” escribió el parlamentario apurimeño en sus redes sociales.   

EL PUEBLO PRIMERO 
El Congresista apurimeño llamó también la atención por la posición del Estado peruano 

que por promover la inversión privada ha brindado beneficios a las empresas en desmedro 

de los intereses de las regiones.  

“Cómo es posible que por un acuerdo contractual entre el Estado y la empresa minera, 

favoreciendo el interés de la empresa con la depreciación anticipada, no se está 

generando un impuesto y nosotros como Región, tenemos que generar un préstamo a 

pagar el 2021 con todos los intereses que eso significa” 

 

LOS 300 MILLONES DEBE SER ASUMIDO POR EL ESTADO CENTRAL 
Arce Cáceres advierte la incomodidad de los ciudadanos y brinda una alternativa, que 

sería lo más justo, dado que en la actualidad, sufren la intervención en grande de la 

empresa minera acantonada en Apurímac 

“…la población ve con mucha extrañeza y con mucha molestia que estén llevando los 

minerales, pero tiene que haber un ingreso para el país. Creo que es posible invertir esos 

300 millones por parte del Estado y que no sea un crédito que perjudique a nuestra región” 

señaló.  

 

Pueden ver la intervención completa del congresista Arce en el siguiente link: 

https://goo.gl/gWAeoD 

      
Lima, 7 de setiembre de 2017 
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